



Antwort zur Anfrage Nr. 1001/2022 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat betreffend
Sachstand Umgestaltung der Wilhelm-Quetsch-Straße (Grüne)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand bei Planungen bei der Entsiegelung und ökologischen Umgestaltung der Wilhelm-Quetsch-Straße?

Zur Entsiegelung der Wilhelm Quetsch Straße wurden erste planerische Überlegungen angestellt. Die kurzfristig anstehende Koordinierung der Fachämter dient nun der weitergehenden Klärung von Rahmenbedingungen, u. a. dem Bestand an unterirdischen Kanälen und Leitungen und die sich daraus ergebenden Einschränkungen.

2. Welche Optionen sieht die Verwaltung bei der ökologischen Umgestaltung der Wilhelm-Quetsch-Straße nach der Entsiegelung?

Die Verwaltung verfolgt hier die großflächige Entsiegelung und Bepflanzung der entstehenden Freiflächen auch unter ökologischen Gesichtspunkten, etwa zur Förderung der Biodiversität. Weitergehende Überlegungen zur Ausgestaltung der Wilhelm-Quetsch-Straße, etwa Nutzungsangeboten erfolgen im weiteren Planungsprozess.

3. Wie ist der weitere Zeitplan bei der Entsiegelung und ökologischen Umgestaltung der Wilhelm-Quetsch-Straße?

Angestrebt werden eine Planung in diesem und die Umsetzung im kommenden Jahr. Eine Abstimmung mit dem Ortsbeirat und Bretzenheimer Bürgerinitiativen soll nach gegenwärtiger Planung im 4. Quartal 2022 stattfinden.

Mainz, 14.07.2022

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete